

Europagarten offiziell an Gemeinde übergeben

11.06.2018 06:39



Nun ist es amtlich: Der Platz „Europagarten“ zwischen Rathaus und CCU im Ulzburger Ortszentrum befindet sich jetzt offiziell im Besitz der Gemeinde. Dies besiegelten Bürgermeister Stefan Bauer und CCU-Planer Peter Skrabs gestern bei einem gemeinsamen Abnahmetermin. Mit der Übernahme durch die Gemeinde geht nun auch die Pflege und Instandhaltung des Europagartens an den gemeindlichen Baubetriebshof über.

Auch wenn noch letzte Abschlussarbeiten aus dem städtebaulichen Vertrag offen sind, so hat die Gemeinde die Pflege und weitere Gestaltung des Europagartens in eigener Hand. „Ich würde mich freuen, wenn die Nutzer des Europagartens auch selbst ein Auge darauf haben, dass kein Müll liegen gelassen wird oder sogar selbst einmal mit anfassen, um das Kleinod im Ortszentrum sauber zu halten“, sagt Bürgermeister Stefan Bauer.

Die Idee für den Namen „Europagarten“, der den Gedanken der europäischen Völkerverständigung zum

Ausdruck bringen soll, stammt von den vier Freundeskreisen. Die Freundeskreise und Partnerstädte finden sich außerdem jeweils in Teilbereichen der Anlage wieder: Maurepas durch die Lavendelfelder an der Terrasse, Usedom durch die Brunnenanlage mit den Findlingen, Wierzchowo durch den Birkenhain, Waterlooville durch das Rosenband.